

第6波突入！ 感染対策の一層の徹底を！

兵庫県内の新型コロナウイルス新規感染者数は、1月6日、3ヶ月ぶりに100人を超えました。8日・9日には2日連続で200人を超えるなど、感染が急拡大しています。今後オミクロン株への急速な置き換えりによる更なる感染拡大も懸念されます。

これ以上の感染拡大を阻止し、教育活動を継続するためにも、みなさん一人一人が自覚をもって、感染防止対策の一層の徹底をお願いします。 [2022年1月11日(火)]

基本的な感染防止対策の徹底とリスクの高い行動の回避

- 1 マスクの着用（不織布マスクを奨励）、手洗いや手指消毒、三密(密閉・密集・密接)の回避（=教室や更衣室での可能な限りの人と人との間隔確保、及び換気）、昼食時の自席での黙食等、日常生活での基本的な感染対策を徹底してください。
- 2 外出時は、混雑している場所や時間を避けて、少人数での行動をお願いします。
 - (1) コンビニでの飲食、会話などは避け、速やかに帰宅する。
 - (2) 学習塾やスポーツ活動等の習い事は、事業者が実施している感染防止対策を遵守するとともに、本人に加え、家族に発熱等の風邪症状がある場合や、濃厚接触の疑いに伴うPCR検査受診者がいる場合は参加しない。また、行き帰りには、マスクの着用を徹底する。
 - (3) 進学のための受験が本格化することから、受験先等の感染状況や都道府県等の対応を十分に確認し、感染防止対策を徹底するとともに、日頃からの体調管理、感染防止対策等に努める。
- 3 体調が悪い場合は、すぐに医療機関に電話のうえ、受診してください。
- 4 感染不安を感じる方は、無料のPCR検査等を受けてください。

現時点では、陽性者がオミクロン株の場合、広めに濃厚接触者を指定するようです。例えば、デルタの場合は、同一部活動の生徒を濃厚接触者としませんが、オミクロンと判明した場合は濃厚接触者とし、検査結果の如何にかかわらず2週間の自宅待機等を要請されるというような状況が見られます。

具体的には、マスク着用の有無にかかわらず、共に活動した場合濃厚接触者に指定される可能性があります。

今週末に実施される大学入学共通テスト等、受験シーズン本番でもあり、非常に憂慮すべき事態となっています。

オミクロン株に関しては、まだ出始めということもあり、不確定要素が多いですが、くれぐれも自覚ある行動をお願いします。